

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D^a. M^a DEL MAR ROMINGUERA SALAZAR, Diputada por Zamora, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el Art. 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

Los trenes que hacen el trayecto Madrid Chamartín/Santiago y viceversa, vienen padeciendo retrasos desde la semana del 11 de Diciembre; así el pasado 13 de Diciembre la salida prevista a las 8:50 desde Zamora se produjo a las 9:16 y la salida que tendría que haberse producido desde Madrid-Chamartín destino Santiago a las 18:50 no tuvo lugar hasta pasadas las 19:30 horas.

Hoy, 19 de Diciembre el tren procedente de Santiago que debió salir de Zamora a las 8:50 no tiene prevista su salida hasta las 9:15 horas

¿A qué se deben estos retrasos continuados?

¿Qué medidas tiene pensadas adoptar el Gobierno para evitar estos retrasos que ya, manifiestan los usuarios, se están convirtiendo en habituales?

En el Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de diciembre de 2017.


LA DIPUTADA
MAR ROMINGUERA SALAZAR


PORTAVOZ DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA

68/Fo/37/smg